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【あま咲きコインについて】 

 

あま咲きコインは令和 2 年 10 月より実証実験に始まり、令和 3 年 7 月から本格導入さ

れ、1年が経とうとしています。 

あま咲きコインは、専用アプリ、カードを利用し、市内取り扱い加盟店で 1ポイント 1円とし

て利用できるキャッシュレス決済サービスです。 

健康づくりや環境に優しい活動、ボランティア活動など SDGs(エス、ディージーズ)の達

成につながる行動であま咲きコインがたまりますとありますが、実際、健康づくりの集まり

やボランティア活動に参加してあま咲きコインを差し上げますと言われますが、5 ポイント

10 ポイントを貰いに機械のある所まで行かなければならない、一回一回行けないと言うと

何回か貯めて、紙に日付、何に参加したのか書いてもってきて下さい、と言われました。 

実際面倒くさいです。 

 

そこでお聞きします。 

ポイントの貰える事業に参加しました、ポイントはどの様にもらえるのか、教えてください。 

また、この 1 年、健康づくりやボランティア活動に参加され、尼崎市として、あま咲きコイン

のポイントをどれだけ、付与したのか教えて下さい。わかれば人数も教えて下さい。 
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また、S D Gsで尼崎市の事業、以外でも、あま咲きコインのポイントが貰えると思います。 

 

そこでお聞きします。 

あま咲きコインの事業に、どれだけの団体が参加してるのか。 

そして 1年で、どれだけのあま咲きコインのポイントを買ってくれたのか、お答え下さい。 

 

 

そもそも、あま咲きコイン、実証実験から多額の市の税金を使い進めてきた事業です。 

尼崎の未来を見据えた総合計画の中にも含まれています。 

本格導入して 1年がこようとしていますが、未だに知らない人が沢山います。 

ポスターもわかりにくいです。 

 

そこでお聞きします。 

実際あま咲きコインを購入して使ってる人が何人ぐらい居るのか教えて下さい。 

其れは尼崎市民のナンパーセントに当たるのか教えて下さい。 

アプリを持ってる人数、カードを持ってる人数で結構です。 
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あま咲きコイン、尼崎でお得にお買い物、あま咲きコインをチャージすると、最大 4000 円

分のポイントが貰えます。 

飲食、サービス等で利用するとさらに最大 5000 円分のポイントが貰えます。と有ります

が、実際に使える加盟店がどれだけあるのか、立花商店街、アーケードのある商店街です

が、商店街に入ってる商店だけで 100 店舗あるそうですが、その中で、あま咲きコインの

加盟店が 29 店舗だそうです。いくら素晴らしいあま咲きコインの事業でも、コインのポイ

ントを使える店舗が３割ではコインの意味がないのではと思います。 

 

そこでお聞きします 

尼崎にザックリでいいので、あま咲きコインの対象となる店舗が何店舗あるのか、その内、

あま咲きコインの加盟店が何店舗あるのか教えて下さい。 

 

尼崎はあま咲きコインにより売り上げがあがり、商店が賑わい活気がでると言っておられ

ましたが、コロナで逃げられるでしょうが、会えて 

 

そこでお聞きします。 

あま咲きコイン、本格導入して 1 年が来ようとしてますが、あま咲きコインにより商店に賑

わい活気がでたと思っておられますか、お答え下さい。 
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【関西万博会場への海上交通について】 

 

2025 年大阪、関西万博が開かれる人工島、夢洲での会場建設が本格化するのをにらみ、

兵庫県が同県尼崎市臨海部に建設資材の運搬拠点となる埠頭を設ける方針を固めたこ

とが分かった。場所は夢洲の北西２、5 キロに位置する埋め立て処分場(フェニックス事業

用地)の一部で、夢洲に 8 分で船舶輸送できる。万博期間中も入場者が車を止めて船に

乗り継ぐ拠点としたい考えだ。 

兵庫県はこのように言われています。まさに、私や我が会派の西藤議員が早い時期に申し

上げた通り、大きな駐車場を作り、西から万博に来る車を止めて船で万博会場に行っても

らう、兵庫県も同じ事を言ってくれてるわけです。 

 

そこでお聞きします。 

万博会場へ資材おきば、船での資材の運搬、その後の万博会場に行かれる、人の運搬、

駐車場の手配、やる事は沢山あります、今の尼崎の計画、その進捗状況を教えて下さい。 

 

また、話は飛躍しますが空飛ぶタクシーはどうでしょう。ドローンタクシーです。 

臨海部 1番近い距離で万博会場まで１、1キロ。其れも海の上を飛ぶ訳です。 

おそらく日本初、いや、世界初かもしれません。世界中が尼崎を注目してくれるでしょう。 

まさに万博にふさわしい乗り物だとおもいます。 
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そこでお聞きします。 

ドローンタクシー尼崎として考えて見る気はありませんか。 

大変、夢のある話だと思いますが、いかがでしょうか。お答え下さい。 

 

はじめ、海上交通、万博会場まで尼崎から船を出しませんかと質問した時、そっけなく否

定されました。 

今度は空飛ぶタクシーです。是非、考えて下さい。 

 

これで 1回目質問を終わります。 
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【防犯カメラについて】 

 

防犯カメラについては、しつこいぐらい、質問させて頂いております。 

またかと言わずお願いします。 

防犯カメラこそ、安心、安全な町作りに欠かせないと思っています。 

刑事ドラマなど好きでよく見るんですが、解決の決めてはやはり防犯カメラです。 

予算が許せば、尼崎中に防犯カメラを付けて貰いたいぐらいに考えています。 

しかし、危機安全局の皆さんは、少ない予算で市の防犯カメラに代わるものとして、民間

の防犯カメラを使わせてもらう、そして了解を頂いた防犯カメラには、見守り隊のステッカ

ーを貼ってくれてます。このステッカーは、何か事件が有ればみてますよ、まさに犯罪を未

然に防ぐ役目も果たしています。 

 

そこでお聞きします。 

尼崎市内に見守り隊のステッカーは何枚ぐらい貼られているのか。 

2020 年にも同じ質問をしたと思いますが其れからどのくらい増えたのかお答え下さい。

ドラレコを利用した車にも、見守り隊のステッカー貼ってもらってると思います。 

見守り隊のステッカー車に何台貼って貰ってるのか教えて下さい。 
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私の車にもステッカー貼らして貰ってますが、ある尼崎の市民の方に、 

私の車に貼られている、見守り隊のステッカーを見て「このステッカー何！」と聞かれまし

た。折角、いい考えのもと素晴らしい取り組みだと思いますが、もっと市民にアピールして

下さい。 

私もビックリしましたが、ステッカーの意味するところ、わかってない人が沢山います。 

皆にわかるよう、市報や市が出すビラ等の空き空間にアピールお願いします。 

 

これで私の質問は終わります。 

これより要望といたします。 
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要望です 

あま咲きコイン、色々と質問してきました。 

1ポイントで 1円、ポイントの数だけ尼崎市内の商店が賑わい活性化するはずです。 

しかし現実余り賑わい活性化してる様に見えません。 

お店の店主に話をきくと、「あま咲きコイン、店にとってメリットがない。 

結局、常連のお客だけで、現金がポイントに代わり面倒なだけや」と言われました。 

また、加盟店が少ないのもどうかと思います。 

せめて、少しでも店側にも得になる様にはできないのか。そうすれば加盟店も増えるので

はと思います。 

あま咲きコイン、この先も続けていくなら商店街にも協力をお願いし、宣伝をして貰う、其

れにたいして補助金なども考えて頂きたい。 

 

其れと海上交通、ドローン、タクシーです。 

本当に夢のある話で万博会場の中だけで飛ばす計画と聞いています。 

其れを尼崎から万博会場まで１、1キロの海の上を飛ばすのです。 

尼崎市として真剣に考えて頂くことを要望いたします。 

 

これですべての質問を終わります、ご清聴ありがとうございました。 


